



MahaJyoti.Visión

www.ZeroPoint-News.com

[Ralf A.Seger](#)

09-2020-susurro-cosmico-11-11-es.pdf

SUSURRO CÓSMICO 11:11

con permiso de ©Jada Alesandra Seidl traducciones automaticos de [Deepl.com](https://www.deepl.com).

Noticias del Universo

+++ TELETIPO DE NOTICIAS 09/2020 +++

TELETIPO DE NOTICIAS 4/9

TELETIPO DE NOTICIAS 8/9

TELETIPO DE NOTICIAS 13/9

TELETIPO DE NOTICIAS 16/9

Publicado por Jada Alesandra Seidlam Septiembre 16, 2020

Porque mucha gente no está bien ahora mismo...

Tu mundo está al revés y estás experimentando en estos días en plena vivacidad tu muerte, un profundo vacío sin saber quién eres en este momento.

Un extraño estado que parece que estamos siendo atacados, una densa energía de tensión y presión.

Pero no es eso, es su energía de baja frecuencia la que necesita ser catapultada fuera del sistema.

Toma conciencia de que esta muerte de tu antiguo yo es la entrada en la primera inundación de tres súper lunas que nos preparan para las próximas inundaciones de alta frecuencia del eclipse del 14/12 - en 88 días 21 horas y 33 minutos - UTC 13:33h.

Normalmente las lunas nuevas están llenas de fuentes de energía lumínica, para que podamos abrirnos a cosas nuevas. Pero incluso la última luna nueva ya estaba llena de una densa gravedad, un cambio cósmico significa dirigir nuestro enfoque en lo que necesitamos cambiar para progresar. Ayuda a anclar y a concentrarse en las conexiones físicas dentro y alrededor de nosotros - cambios en el ADN biosférico a través de vibraciones de alta frecuencia atenuadas.

Esta primera superluna en la Casa de Virgo es por lo tanto una energía terrestre particularmente mágica, de alta frecuencia en este ciclo, que regresa a su cuerpo físico. Pero primero el contenedor, no importa cuán lleno esté, debe ser vaciado - la muerte del Yo, el renacimiento en el Nosotros.

Su conciencia muestra la integración consciente e inconsciente de las decisiones que ya se han tomado. Mostrarle una forma de lograr sus objetivos en los próximos seis meses.

En las horas de la mañana de la Súper Luna la realización de la plenitud de la responsabilidad y el trabajo que está delante de ti amanece dentro de ti, que puede sentirse muy difícil de nuevo - trino a Saturno/Plutón en la Casa de Capricornio y un quince a Marte en Aries - Marte proyecta el miedo y la ira - sé paciente contigo mismo y con tu entorno, rompe con toda la vieja mierda de los aspectos tradicionales de la zona de confort de nuestra sociedad

Tengan compasión por todos ya que la ira instintiva del niño interior traumatizado sin preparación desata el submundo de los secretos y tabúes. No tengas miedo a los desafíos, ellos muestran el camino a seguir, trabaja constantemente en tu objetivo y no dejes que tu ego te confunda o te haga dudar. Deja ir lo que ya no necesitas y ábrete a las nuevas y más altas vibraciones que te están penetrando.

El renacimiento de la individualidad única a través de la rebelión total - fuera de la dualidad en el flujo de la unidad

La energía sagrada femenina divina en manifestación tiene lugar a través del aumento del giro de sus órganos de energía, especialmente en el plexo solar raíz y el chakra de la garganta. Se trata de llevar el equilibrio a la alineación, que algunas partes de ustedes necesitan más luz mientras que otras partes de ustedes tienen que aceptar que todavía hay oscuridad. Un cambio que implica principalmente el fortalecimiento del equilibrio de la compasión, la autosuficiencia, el amor incondicional, el perdón, la entrega a lo que es y a lo que debería ser.

Los bloqueos existentes se manifiestan en dolor de espalda, emociones de abandono, falta de concentración, problemas de control en las relaciones, ansiedad, depresión, culpa, resentimiento, problemas intestinales o genitales, impotencia, inseguridad, preocupación desenfrenada.

Su primer paso hacia su nuevo mundo

Te veo y siempre estaré enamorado

J.A.

TELETIPO DE NOTICIAS 13/9

13 de septiembre de 2020 por Jada Alesandra Seidl

6 planetas han estado los últimos cuatro meses al revés hasta hoy y hemos podido sentir toda su monumental información de frecuencia desde las profundidades del universo hasta las profundidades de nuestro océano interior.

Desde el 14/5 también Júpiter con un ciclo R- muy largo, ahora desde hoy el planeta femenino en la casa de Capricornio avanza. El colectivo vaga a través de profundas aclaraciones y la manifestación del nuevo paradigma de la tierra - cómo queremos vivir - aprende a entender los nuevos principios de unidad integrada, límites, formas de vida, evaluaciones del yo en el Nosotros y Somos yo. Mientras que esta poderosa espiral de energía de origen femenino se está desplegando completamente, nos tomará alrededor de una semana a los terrícolas integrarnos y vivir con esta energía.

Todos nosotros, incluyendo nuestro planeta madre, estamos en medio del canal de nacimiento del nuevo mundo, el arquetipo de transición del salto evolutivo de los humanoides, la fauna y la flora, toda la vida de este maravilloso planeta. La omnipresencia de la maravilla, la magia de la euforia en la dichosa matriz del corazón cuántico de la unidad está en pleno apogeo, una nueva cualidad de la frecuencia diaria que se prepara para entrar en un espacio-tiempo que conocíamos antes de que todos eligiéramos la materia.

Cada nuevo comienzo es un ciclo circulante de nacimiento, muerte y renacimiento. Con cada fase de retroceso importante en nuestro sistema solar, el momento para la aplicación interior es fijo. En todos estos espacios están las posibilidades de cuestionar los sistemas de creencias e identidades que hemos aceptado en el pasado para aceptar o protegernos del juicio de los demás.

El reflejo de nuestra propia verdad, nos invita a aprender de nuestras experiencias, a salir paso a paso de los campos de poder del miedo en toda expresión y ser y experimentar como la interacción.

Una oportunidad para ver lo que ya no nos parece real, para permitir una liberación, pero también para reconocer que se nos permite cometer errores, sin estar inmediatamente condenados a toda destrucción.

Tus inmersiones de investigación interna se convierten ahora en una experiencia directa, tu enfoque cambia de este mundo interno a las condiciones externas disponibles para ti - una posibilidad de perspectiva objetiva con una decisión consciente de cómo avanzar.

Una vez más hay una gran cantidad de separación revolucionaria, división, dispersión y terminación - siempre recuerde que usted ha elegido todo lo que puede lograr para comenzar el viaje de la metamorfosis de su enseñanza diversa en la acción de la realidad. Su sistema de energía se está fusionando y su cuerpo se está volviendo más intenso, su cuerpo gritará más fuerte para liberar todo lo que ha sido suprimido.

El estancamiento de las mutaciones endurecidas despierta, se pone en línea con miasmas en las densas capas de la vieja programación para integrar todos los aspectos fragmentados del Ser.

El arquetipo de su plano divino se activa para materializar un equilibrio de todo lo que es con la reconstrucción del principio de vida divino femenino directamente desde el Yo de la Fuente.

Lo que significa tanto en este canal de nacimiento, tiene lugar en sus fases de fusión nuclear alquímica a nivel subatómico, celular, mental y también de expresión para mejorar la encarnación.

El mundo que todos conocíamos se está derrumbando. Júpiter nos pide que reflexionemos sobre nuestras creencias, nos guste o no, que clasifiquemos el ADN basura (que en un terrícola es de alrededor del 95%) y que nos liberemos de las garras avasalladoras de los antiguos sistemas de poder, sus palabras y acciones, y que nos alineemos.

Los profundos cambios sociales y la salida a la superficie de lo oculto que ya en abril se alinearon con la migración hacia atrás serán nuevamente temas en estas primeras semanas del movimiento hacia adelante. Pero también el choque de Júpiter y Plutón (el segundo del año) ambos estaban enfrentados en este momento y su último encuentro del 12/11 (el último encuentro hasta 2033) ya marca el punto de inflexión en el comienzo de un nuevo ciclo Júpiter/Plutón de 13 años.

Júpiter en Capricornio tiene como objetivo contrarrestar la injusticia y la corrupción en la forma en que llevamos a cabo nuestros valores con integridad, ética y soberanía. Si podemos integrar la comprensión de que nuestra lucha individual, por cualquier razón, nunca puede estar conectada a la unidad.

Saturno también girará su dirección en la Casa de Capricornio el 29/11, lo que liberará de nuevo bastante tensión y presión en las energías para acelerar una respiración más fácil.

En el mes universal 13, EE Chamuel, Casa de Virgo, Casa de Libra/Alineación (principios femeninos, guardián de nuestro sistema solar y equilibrio)

- 13 asignado a la codificación de la hembra divina -Venuscode, EE Chamuel, -Energía de punto cero asignada a la revolucionaria codificación estelar del bloque de construcción de la vida 4 -44-444-4444- se están produciendo cambios drásticos que irán más allá de cualquier zona de confort. Como ya se ha informado antes de algunas actualizaciones ... una materialidad en la que las leyendas nacen y los superhéroes cobran vida.

Prepárate, aprieta tus cinturones, déjate caer en tu corazón, déjate llevar, una hiper-información de las ondas de fotones cuánticos un superlativo sin precedentes te atrae a su hechizo de la espiral ascendente.

J.A.

PEGATINAS DE NOTICIAS 8/9

8 de septiembre de 2020 por Jada Alesandra Seidl

El portal 9/9 ha comenzado.

Desde las 9:00 a.m. del CEST los turnos están tomando su curso.

Los cambios de presión y la energía electromagnética encendida de nuestro planeta mismo, preparan esos importantes cambios, que la activación de nuevas capas de nuestro ser con intenciones más elevadas conecta, esperan fluctuaciones de mayor amplitud.

El año 4 de la gran transformación, un punto cero en la historia evolutiva de los humanoides, está dedicado a la encarnación. No sólo para reconocer la más alta conciencia de unidad en el espíritu, sino también para transferirla a la vida física normal con la que está familiarizado.

Un proceso que ahora se está volviendo más y más visible y perceptible y con Marte corriendo hacia atrás desde mañana hasta noviembre activa nodos muy especiales. Por delante de ustedes hay un montón de comprobaciones de código fuente para determinar su etapa de desarrollo en este viaje.

Las inmersiones en tu pasado (hasta noviembre) te mostrarán dónde todavía necesitas despejarte, dónde todavía no has podido liberarte de los viejos patrones/directrices estructurales.

Culpa - vergüenza - culpa, miedos, deficiencia, expectativa, auto-imagen/creación.

En lo profundo de tu interior, tu verdadero núcleo de origen, como la pulsación cósmica, expandiéndose constantemente en tu corazón, sabes que sólo existe el camino de la perspectiva del corazón sin la vieja idea de la vieja polaridad masculina del ego.

Vea esta fase bendita para encontrarse para siempre en el momento presente y libérese de los dramas de su limitación en todos los sentidos.

El cambio de presión física de los fotones entrantes se manifiesta en dolores de cabeza latentes, presión en la placa craneal, tensión severa en la región temporal, amígdalas, atlas, nervio vago, hinchazón de las articulaciones, dolor articular. Falta de concentración, amnesia, pérdida de apetito, pérdida de sed (precaución: deshidratación), mala visión, rotura de venas escleróticas, náuseas.

Ve la nueva perspectiva, sigue la guía de tu alma, tu corazón siente la alquimia del milagro interestelar en la forma mágica de tu finalización.

Panta Rhei

J.A.

TELETIPO DE NOTICIAS 4/9

4 de septiembre de 2020 por Jada Alesandra Seidl

Un poco más detallado que ayer en la cocina de la junta...

En la esfera interestelar de la codificación de la geometría divina el año 4 se ve como la energía de punto cero de la evolución del arquetipo de transición.

La verdadera leyenda del hilo rojo del destino se cumple en este momento.

Un vórtice donde la integración del pasado y el futuro es irrelevante y el momento del AHORA nunca ha sido más importante que ahora.

Todas las octavas de frecuencia y su sonido emitido de nuestro sistema solar están alineados a la misma altura - la materialidad en la que se escriben las leyendas y nacen los superhéroes.

Los imanes Catarsis Saturno Urano en perfección de la cascada Neptuno, Quirón, Venus Marte, Plutón Mercurio, Júpiter, Sol, Tierra en armonía del centro de la galaxia, el cinturón de Kuiper de la nube de Oort a Lyra/Cradle de la Humanidad ya han iniciado desde el jueves pasado un cambio radical de frecuencia con eventos inesperados que en la naturaleza es un milagro.

Recuerden, a principios de este año tuvimos un raro e impresionante estallido que ocurre con esta intensidad sólo una vez en medio milenio. Plutón-Saturno-Sol - Mercurio conectados entre sí a 0° el 12/1. en la casa de Capricornio.

Por decirlo suavemente, el impacto fue globalmente rebelde y trascendental.

Sus grilletes del destino han comenzado a aflojarse en este punto y han emprendido un nuevo viaje catapultador hacia septiembre para llevarlos a la libertad.

Marte está actualmente desacelerando y está en los últimos días de su movimiento directo antes de que comience a retroceder el 9/9 en la Casa Aries. Únete a la fila retrógrada de perlas Júpiter (hasta el 13/9), Saturno (hasta el 29/9), Urano (hasta el 30/12), Neptuno (hasta el 29/11), Plutón (hasta el 4/10), Mercurio (hasta el 3/11), Quirón (hasta el 15/12).

Aries es el signo del hogar de Marte.

Aries gobierna la primera casa de la astronomía o más bien muestra a esta casa cómo te percibes a ti mismo, cómo apareces en el mundo exterior, qué y cómo eres, se cambia.

Desde 1988/8 Marte ya no era regresivo en Aries (recuerde un momento y sus cambios radicales en el colectivo a partir de ese momento - el PC se afirma cada vez más entre la población mundial).

Hallazgo arqueológico de la "Venus de la montaña de la horca" La estatuilla femenina de más de 30.000 años de antigüedad es el artefacto más antiguo del mundo hasta la fecha y en esa época ya ocultaba la manifestación de la Energía Femenina Divina que es actual hoy en día.

Fin de la "Guerra Fría", desmantelamiento de las partes en guerra, desmantelamiento de las fronteras, caída del muro. Naturaleza: desastre Exxon Valdez, fuerte terremoto San Francisco, los individuos se hicieron más ricos que continentes enteros.

Es evidente que el ciclo retrógrado de 80 días de Marte -que ya se intensificó con la entrada en el nuevo Ciclo Galáctico (20/6)- es un período de rápida recuperación desde el 9/9 hasta el 13/11 y, de manera similar, este Marte retrógrado en la Casa de Aries representa un desmantelamiento múltiple similar de las obsoletas estructuras básicas colectivas que desde entonces se han restablecido en sus zonas de confort.

La antigua orientación de Marte hacia lo masculino como energía agresiva y conquistadora está llegando ahora a un final acelerado y es una liberación del sagrado masculino y el renacimiento del divino femenino.

La calibración de la energía de agresión para controlar la especie pero también las acciones irresponsables en el caso individual del individuo hacia la naturaleza del planeta es recalibrada por Marte nuevamente el 9/9 y abre la tríada de creación de la energía de manifestación.

Tus cadenas del destino se aflojan y puedes volver a casa, siempre y cuando te dejes llevar por tu corazón durante estos cambios dramáticos y sólo fluyas con ellos.

Para recordarle más sobre su energía nuclear, déjeme explicarle la magia de la codificación 444 de septiembre, un mes universal de 13/4, 13 está alineado con el empoderamiento de la verdad y la justicia del Femenino Divino. El 9/9/4 le da al arquitecto el número del plano evolutivo 22 de paz y equilibrio, resultando una gran energía de manifestación del arquetipo de transición.

Nosotros, ustedes y todos ustedes son responsables de formar el potencial cuántico del milagro, no en algún momento, sino ahora en este segundo de la nueva matriz.

Tomar conciencia de la necesidad de una completa rendición y la confianza básica en el imparable movimiento divino que está sucediendo ahora.

Un proceso que también crea sombras que no son claramente visibles para ustedes y por lo tanto inevitables para nosotros, pero al hacerlas aparecer, sólo lo mejor de nosotros emergerá y nos sacará de todas las viejas y agresivas formas de pensamiento, doctrinas, creencias, miedos, juicios, valorando los límites auto-impuestos que se encuentran entre el yo en la oscuridad del viejo ahora y el yo en la perfecta luz del ahora. Ríndete en el ahora de la niebla de las viejas mareas, empéñate y recupera el poder que has regalado. Para recuperar el acceso a su pleno potencial de ADN divino, recuerde que es la intención más importante durante su viaje experimental.

Siente la paz dentro de tu divina totalidad de tu semilla, si actúas verdaderamente generoso, en lugar de dar poder a los motivos humanos ulteriores, si sigues tu intuición neutralmente crítica en lugar de juiciosa en lugar de mente.

Quirón en la Casa de Aries nos ofrece una amplia oportunidad de SANAR de nuevas e inimaginables maneras.

¿Siente desorientación, mareos, colapso emocional, escalofríos, náuseas y vómitos, dolores de cabeza, migrañas, agotamiento extremo e insomnio, una sensación de desmayo, de caerse mientras se mueve, oye permanentemente tonos altos de timbre, sus vértebras inferiores y superiores (hasta HW7) se separan, Si tu sistema de temperatura corporal se está volviendo loco o te sientes de alguna manera distante (alto), problemas de relación/interacción, o frustración hirviente, si te sientes devaluado, o el filtro de inquietud colectiva, el próximo movimiento de la ruptura está obviamente mostrándote que aumentes la vibración individual para llevar la esencia fotónica completamente nueva a los espacios oscuros del ser interior.

Avances como estos ahora vendrán una y otra vez en amplitudes aún más cortas, porque para traer la vibración de la ilusión física entre los elementos tenemos que integrar la luz radiante.

El movimiento en cualquier forma, preferiblemente en el Panta Rhei de la naturaleza, el aumento del suministro de agua y los rituales de limpieza/desintoxicación de la fisicalidad, la diplomacia y la conversación suave alivian el alcance del actual viaje experimental. También - y qué bueno es eso - los dulces pueden ser útiles para las estructuras de tu cerebro durante la integración de alta frecuencia. Esta dulce materia te da una sensación de felicidad, de la cual careces mayormente durante las secuencias de frecuencia y su absorción.

Una materialidad en las leyendas creadas y los superhéroes cobran vida.

J.A.

+++ TELETIPO DE NOTICIAS 09/2020 +++

Publicado por Jada Alesandra Seidlam 30 de agosto de 2020

Comentarios Vibras de Septiembre - Octavas superiores de gracia para la auto mejora, curación, revolución y cambio, también en el mes 9 temas principales el espectro de frecuencias oro - azul índigo.

Desde el 22/8 estamos en las aguas corrientes cósmicas de la virgen terrestre, el femenino divino ha comenzado su papel activo para encarnar su ser más elevado.

Después de la expansión de la fase fulminante de Leo, el realineamiento/desplazamiento de su conexión intrínseca con toda la creación es cada vez más notorio y sentimos aún más la necesidad de sumergirnos en las profundidades del océano e incluso antes de que este mes de 8 esté completamente sellado, se está produciendo un gran y fabuloso avance de su viaje experiencial en el puente real de luz hacia septiembre.

Por lo tanto, para muchos de nosotros las últimas semanas han sido un tiempo intenso de uso interno en el océano profundo.

Con las épicas subidas del Día del León, con la temporada de Virgo, nuestro enfoque se ha desplazado naturalmente del mundo exterior a un estado interior aún más profundo y será más significativo a medida que Marte se abra el 9/9, el portal sagrado de la pulsación cósmica (que es lo que sucede a través de la conciencia humana) retroceda hasta el 13/11 y continuemos lanzando la temporada de Libra, donde las subidas del sistema que han estado sucediendo desde julio comienzan a manifestarse más uniformemente en su materialización/manifestación de alta velocidad.

Empiezas a entender quién eres realmente, que el mundo entero reside dentro de ti. Como lo ves, tu perspectiva hace la diferencia. Para encontrar la paz, primero debes ser capaz de aceptarte a ti mismo - toda tu luz y todas tus sombras - como eres. Una vez que has dominado esto, estás inevitablemente protegido de todo lo que te obstaculiza, que te hace sentir que no quieres seguir adelante.

Comprende que es un regalo encontrarte a ti mismo de nuevo, incluso cuando estés solo nunca estarás solo.

Estén listos para respirar todas las experiencias y sabiduría del alma femenina, para encarnar su iteración de la multiplicidad de sus vidas en un cuerpo físico.

Cambio de perspectiva, cambio de polo interior

***Eres más que suficiente, eres la semilla del amor, nacida en la más oscura recesión de la galaxia. La esencia de tu luz brilla desde lo más profundo de tu corazón tan brillantemente que ilumina todo el universo.

En esta 2ª fase del año 4, cuando los acontecimientos colectivos del mundo se hiperaceleran a través de muchos cambios turbulentos y el caos actual crea las condiciones para el crecimiento, nosotros como seres soberanos de libre albedrío en ciertos puntos del eje espacio/tiempo interestelar tenemos la posibilidad de incorporar coordenadas de luz finamente sintonizadas en nuestro sistema manifestado/encarnado - el cercano 9/9 es un día de alineación de coordenadas tan grande. Hasta entonces, la energía de baja frecuencia se intensificará a un ritmo acelerado, y para algunos, el entrenamiento de supervivencia comenzará en las próximas semanas para dejar ir todo lo que les impide encarnar el más alto potencial.

Sin embargo, si incluso en los momentos más intensos podemos ser el ojo en el centro del huracán, siguiendo el flujo inherente en el aliento de la vivacidad cambiante en la atención y volviendo nuestra mirada al evento con una maravilla infantil neutra/juiciosa, es realmente fácil de navegar.

Su meta-yo multidimensional lleva y contiene las experiencias de todas las expresiones de sus fractales, que se proyectan en numerosas vidas y líneas de tiempo. Todas estas proyecciones ocurren simultáneamente en el momento del ahora y continuamente.

En este momento tu alma está trabajando en la experiencia de orden y éxito a través del equilibrio interno del divino masculino colectivo y su razón tóxica, y sin embargo es receptiva a la plenitud de la naturaleza de la energía femenina divina.

Ocurre dentro del subconsciente de su niño interior o la influencia de la experiencia kármica.

Cada patrón de experiencia en tu vida es kármico, desde tus padres, la ciudad en la que vivimos, hasta la estructura de tu país natal ha entrado en una relación/interacción con el rompecabezas de tu vida de auto-creación y todos somos las cosas que nos hacen avanzar o retroceder.

Venus se conecta con Saturno y entra en la casa del León el 6/9, tendremos que examinar nuestra propia responsabilidad y el control de la realidad en la rueda del karma por medio de disparadores de diferente formato de la expresión pero el hilo esencial del amor en el núcleo del mundo mal por nosotros mismos y cruzar el curso de las enseñanzas para adelante o para atrás.

Con el Marte errante y atrasado y su corriente Yang, es importante elegir las luchas internas sabiamente, trabajar atentamente de forma abierta y honesta con la expresión de los agresores, la depresión, la frustración, el agotamiento, la atención.

Durante este pasaje, su viaje en la Casa de Virgo, el Sol formará armoniosamente brillantes códigos de joyas con el fluido de Urano/Trono, Júpiter, Plutón y Saturno/Capricornio.

Todos los planetas mencionados en el Signo de la Tierra te invitan a establecer sólidos cimientos para tu/nuestro glorioso futuro de la Era de Acuario, que se activará completamente en diciembre, para optimizar nuestras rutinas diarias y organización y para alinearnos concretamente con nuestro verdadero ser.

Crearemos largas listas de tareas y tomaremos medidas prácticas, acción. La salutogénesis y el equilibrio entre trabajo/ocupación y vida privada deben ser reajustados. La concentración en las cosas que corresponden a la verdadera naturaleza de un individuo alcanza nuevas alturas aún no experimentadas.

Si esta fuente de energía de alta frecuencia se utiliza con atención, tenemos la oportunidad de hacer un progreso significativo en nuestro trabajo, en nuestra vida personal individual y en nuestro viaje de curación.

Representa la transición de una fase evolutiva de su arquetipo de transición que se centra principalmente en el Ser con la inclusión/interacción de otros terrícolas a través de la apertura de la lente superior a la visión global - desde el aspecto humano inferior del ego al ego/ego equilibrado del nosotros - eternamente conectado.

La enseñanza de la humildad y de servir es parte de la función de la Energía de Septiembre, pero no es todo lo que debemos aprender de este viaje de nuestro arquetipo. El propósito real puede ser fácilmente distorsionado si sólo podemos ver esta fase a través de la lente de nuestro propio servicio.

La misión más profunda es mejorar continuamente. Buscamos mejorar las opciones, cualidades y habilidades que necesitamos para estar en igualdad de condiciones con aquellos a los que admiramos.

Cultivar una actitud de devoción y disciplina, asumir la plena responsabilidad de lo que ya hemos tomado y seguimos tomando, para convertirnos en la mejor versión de nosotros mismos. Con plena conciencia de la acción que estamos constantemente trabajando con nosotros mismos y que el trabajo nunca termina realmente.

En septiembre, Casa de la Virgen, se produce una fuerte correlación con el cuerpo físico, especialmente con nuestro sistema digestivo, con todo lo que nos alimenta, todo lo que nos hace humanos y para el desarrollo de la encarnación.

Durante la fase actual podemos encontrar que desarrollamos una hipersensibilidad a nuestro entorno o a lo que comemos.

La alineación del Chakra Sacro está ahora lista para abrirse y liberar el equipaje de aislamiento emocional de las heridas y bloques auto-creados de 10.000 años - miedos al rechazo, al abandono, a la falta, a no poder vivir una vida feliz sin dolor. Al mismo tiempo, el plexo solar, el corazón, la garganta y los chakras de la corona se expanden exponencialmente.

Por lo tanto, muchos terrícolas sienten presión en la pelvis/tracto gastrointestinal, el corazón y la laringe y las placas del cráneo, el atlas, las sienas y la zona de la mandíbula, pero también en los metacarpos, la cadera, la rodilla y el tobillo y los canales espinales.

Especialmente cuando no reconocemos nuestra sensibilidad. Si no respondemos a la necesidad de descansar, a la necesidad de comer saludablemente, de vivir en un ambiente tranquilo, a la llamada a la retirada, somos más vulnerables a todas las expresiones de los problemas. El estrés y la sobrecarga en la psique y el cuerpo son entonces tangibles a nuestra superficie/ experiencia diaria.

Un llamado a ser cuidadosos con lo que consumimos, no sólo en términos de alimentos, sino también en un nivel más sutil. (información, terrícolas y energías, lo que nos rodea, lo que nos penetra)

Visto desde una perspectiva más elevada, se abre una gran ventana temporal para purificar nuestro cuerpo físico y energético. Haciendo pausas en las interacciones sociales superficiales o en los medios sociales, alimentando la desintoxicación del cuerpo.

Mercurio, el regente natural en la casa de Virgo, por lo tanto en la ventana de tiempo actual, envía practicidad y atención a los detalles.

El 5/9 cuando el planeta de la lógica y el pensamiento crítico entra en la casa de Libra, el lado Yin se activa. Las funciones entrelazadas con esto son el autoanálisis, el pensamiento crítico y la organización de la información, que hemos creado cada uno individualmente.

En el balance de la contraparte, la Casa Géminis está correlacionada con el lado Yang del mensajero de los Dioses. Comunicación cómo compartimos la información que creemos conocer a través de la imagen que tenemos de nosotros mismos. Los malentendidos y las prácticas de inseguridad harán germinar la conspiración al ampliar la aportación cósmica de la codificación enriquecida de la epopeya 44, al manifestar la base práctica y práctica de lo esencial, eliminando la información superficial y repetitiva que no tiene una función o propósito concreto.

Desde la casa de las escalas racionales hasta la mística y misteriosa prefiguración de la casa de Escorpio el 13/9 - Mercurio - se correlacionan informaciones ocultas, revelaciones, cambios sutiles y decisiones de los meses de octubre a noviembre.

Puedes perder el contacto con la conciencia de la perfección del momento presente, con la aceptación incondicional de ti mismo y de la forma en que están las cosas ahora.

Y sin embargo, estas son grandes semanas de expansión, donde las habilidades intelectuales han mejorado mucho desde el 27/8 de la dimensión 12. Extremadamente activo, más agudo y rápido que de costumbre para reorganizar nuestro horario y procesos de pensamiento, nuestra intuición y superpoderes telepáticos, para trabajar en nuevos proyectos de desarrollo individual.

También el trabajo en la sombra se verá forzado en las próximas semanas - una ola de limpieza de desapego y liberación del auto-sacrificio al masoquismo, al descuidar las propias necesidades y deseos. De los sentimientos de culpa, cuando nos ponemos en primer lugar o cuando no ayudamos a los demás de ninguna manera, las enormes sombras son la energía de septiembre.

Estas sombras muestran distorsiones de la verdadera misión en este camino, que tendremos que reconocer y aprender a contener en las próximas semanas - una calibración hasta ahora intensificada que nos recuerda cuando nosotros, a través del sacrificio sin atención a la responsabilidad propia / amor propio, impedimos que los demás aprendan las lecciones no sólo de nosotros mismos sino también de los demás.

Sea paciente y proactivo con usted mismo y con los demás, si las almas han tenido que dominar sus vidas en los viejos paradigmas durante tanto tiempo, es una cuestión de

Un conflicto de fuerzas opuestas en la Casa de la Virgen y la Casa de los Piscis con Neptuno se notará especialmente en la ventana entre el 30/8 y el 11/9 el último tercio del 4º año con la prolongada e increíblemente enriquecida frecuencia de inundación de la luna llena (Casa de los Piscis 2/9 - CEST 07:22h).

En el signo de la fusión de todos en uno, donde los invisibles y misteriosos mundos profundos invitarán a viajes de investigación, no hay límites en la visión y la expresión.

Una inmersión en el renacimiento espiritual de los reinos dimensionales 6-12, que representan la intemporalidad y la conciencia de la unidad e integran cristales curativos aún más intensos en la red de luz terrestre de Arquímedes, que se elevó el 22/8 al 7º nivel de sincronidad y desarrollo del destino - nueva sintonía en toda la encarnación. Además, el 111 activa una triple manifestación que codifica la liberación y el renacimiento lleno de luz del amor para pasar a través de nuevas melodías.

Urano se fusiona con el Sol y la Luna en un triángulo positivo y exacto de gran energía en la danza rítmica de la catarsis. Marte nos lleva a tomar nuevas direcciones/perspectivas.

Un Sol cargado con precisión se opondrá al ligeramente desorientado Neptuno con una fuerza abrumadora el 11/9, descargando un ancho de banda de frecuencia de una gran fusión nuclear interestelar - autodisciplina, autocontrol.

Decisiones altamente significativas de la realidad se harán el 16/9, cuán fuerte es su confianza en la creación, cuán fuerte es su confianza en el Amor que todo lo abarca.

En la luna nueva del 17/9 CEST a las 13:00h pasamos a la responsabilidad práctica, a la acción de la realidad desde el corazón.

El 22/9 llegamos al marcador del Equinoccio que se centrará aún más profundamente en el océano interior en nuestras relaciones con nuestro medio ambiente, asociaciones, mundos y todos los patrones de energía resultantes fuera de nuestra epigenética, que se encuentran en el micro ARN. Consideraciones de quién o qué te hace crecer, quién o qué ya no sirve a tu camino claras frecuencias mensajeras de las separaciones de octubre/noviembre.

Días de balanceo: 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27 y 28.

Días de portal: 10, 13, 18, 21 y 29.

Correspondencias físicas: sistema olfativo, epífisis e hipófisis, cuerpo calloso, médula oblonga, carótida, tracto gastrointestinal, gónadas,

Muchas gracias por su atención, por el aprecio que han mostrado... a todos ustedes una navegación de noviembre particularmente atenta y fluida.

Te veo, nos vemos y eternamente unidos en el amor

J.A.

Un apoyo/apreciación de su parte ayuda a asegurar un proceso sin problemas y gratuito.

Donación de aprecio:

IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96

SWIFT BIC: GENODEF 1S05

www.ZeroPoint-News.com

Invítame a un cafecito:

PayPal



www.ZeroPoint-News.com

Serán adaptado constantemente a la información más reciente y a las presentaciones de los acontecimientos actuales. En el ZeroPoint News reproducimos nuestros propios comentarios y los externos. Una parte o toda la página ha sido traducida por una traducción automática de www.deepl.com. Pásalo a tu familia, amigos y parientes - a todos en todas partes del mundo. Únase a la presentación de estos incomparables mensajes en muchos idiomas. Con esta buena traducción automática, será posible una distribución más rápida y mejor.

Tenga en cuenta: Como lo hacemos en tantos idiomas, no podemos cambiar fundamentalmente las traducciones. Sólo revisamos el texto traducido si alguien en nuestro proyecto domina el idioma. Le deseamos muchas experiencias de la AHA con su traducción.

Al servicio del proyecto: Su Ralf A. Seger

[MahaJyoti Visión](http://MahaJyoti Vision) , www.editorial-el-maestro.com

subscribete

pagina web:

<https://db-nl.zeropoint-news.com>

Telegram.org canal Información und forum

Canal MahaJyoti Vision - de +34 659 414532

Canal Zeropoint-news.com es +34 659 414532

WhatsApp

MahaJyoti Vision - de +34 659 414532

Ralf - Zeropoint-news.com - es +34 659 414532

enlace WhatsApp:

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWFw5HCZHtEIU3jS>

donaciones de gracia al proyecto de MahaJyoti Vison

**Openbank
PayPal:**

ES63-0073-0100-5106-1968-7367

BIC OPENESMM

universidad.donacion@mahajyoti.net

Aviso legal

<http://www.MahaJyoti.vision>

[mailto: universidad.donacion@mahajyoti.net](mailto:universidad.donacion@mahajyoti.net)